

06.02.2008

Antrag

Sozialarbeit an Grundschulen

Das Schulreferat und das Sozialreferat/Stadtjugendamt werden gebeten, in einem gemeinsamen Schulausschuss und Kinder - und Jugendhilfeausschuss die Planungen des Landkreises München vorzustellen, an Grundschulen Sozialarbeit einzurichten. Es soll weiter geprüft werden, inwieweit an Münchner Grundschulen das gleiche Angebot eingerichtet werden kann und welche Kosten dadurch entstehen.

Begründung:

Im Landkreis München werden zur Zeit an mehreren Grundschulen Angebote der Jugendsozialarbeit eingeführt. Dass immer mehr Kinder bereits im Grundschulalter eine intensive Unterstützung benötigen, ist sicherlich nicht zu bestreiten.

Jugendsozialarbeit bereits an Grundschulen würde helfen, den jüngeren Kindern eine Hilfestellung zu geben und präventiv tätig zu werden.

An den Hauptschulen haben wir in München ein sich stetig verbesserndes Angebot. Es scheint uns jedoch sinnvoll, nicht erst vier Jahre zu warten, bis Kinder, die Hilfe benötigen, ein Unterstützungsnetz vorfinden, sondern dieses bereits an den Grundschulen anzubieten.

Fraktion

Die Grünen – rosa liste

Initiative:

Jutta Koller

Sabine Krieger